

PORTRAIT INDIVIDUEL

Prénom : Jéromine **Fonction :** Directrice d'un appartement d'accueil

Racontez-nous votre parcours (scolaire, de formations, professionnel...)?

Diplômée d'un BAFA et d'une licence de psychologie, j'ai longtemps travaillé dans l'animation (ludothèque, accueil de loisirs...). J'ai rencontré par hasard le métier d'éducatrice de jeunes enfants quand j'ai répondu à une annonce d'emploi aidé pour un contrat d'une année dans une halte-garderie. Travailler avec 2 éducatrices de jeunes enfants m'a conforté dans mon choix. J'ai passé le concours d'entrée et l'ai obtenu au bout de la deuxième tentative.

Décrivez-nous vos missions actuelles ?

Être éducatrice de jeunes enfants et directrice en même temps, amène des missions auprès des familles, des missions auprès des partenaires et des missions de manager auprès de l'équipe :

- Accueillir les familles, être au quotidien avec les enfants, assurer les différents moments de la journée (activités, repas, sieste..), observer et veiller au bon développement de l'enfant, repérer si retard ou troubles du comportement, orienter si besoin vers des structures de soins, échanger avec les parents, répondre et les accompagner dans leurs questionnements, leurs difficultés...
- Tisser des liens avec les partenaires du quartier (PMI, écoles, centres sociaux...),
- Accompagner l'équipe, faire vivre les projets, animer des réunions, veiller à la dynamique et à ce que chacun trouve sa place.

Quels sont les professionnels avec qui vous travaillez ?

Une auxiliaire de puériculture et une assistante d'accueil Petite Enfance.

Qu'est-ce que vous trouvez difficile dans votre métier ?

C'est un métier qui demande de l'énergie et du dynamisme et je dois être toujours disponible quelque soit ma forme et mon humeur. Être responsable d'un groupe d'enfants peut parfois faire peur. On n'a pas droit à l'erreur.

Qu'est-ce qui vous plaît dans votre métier ?

Le sourire des familles, la richesse du travail d'équipe, les conditions de travail avec une liberté de mener les projets, la possibilité de travailler avec les partenaires...